
� � 休斯敦火箭队
官方昨晨宣布同特
沃尔·阿里扎签约 ，

阿里扎现身休斯敦
出席了新闻发布会，

正式成为火箭队的
一员。

火箭队总经理
莫雷说 ：“ 我们喜欢
防守型球员，始终认
为他们在联盟中是
被低估的群体，特沃
尔（ 阿里扎） 就是典
型，他是联盟中最好
的侧翼防守球
员之一。 不论什
么类型的进攻 ，

特沃尔都清楚
如何为球队贡
献力量。 我们认
为阿里扎能够融入
阿德尔曼的体系。 ”

“ 这是一支非常

出色而年轻的球队，

有非常大的潜力。 他
们斗志昂扬，从不放
弃， 而我坚信
自己也是这种
类型的球员。 ”

阿里扎说。

（深晚）

� � 湖人队昨晨正式宣
布了与罗恩·阿泰斯特
签约的消息， 阿泰斯特
也出席了新东家为他举
行的媒体见面会。 新赛
季阿泰斯特将身披湖人
队

３７

号战袍。

３７

号将是阿泰进
入

ＮＢＡ

之后用过的第
５

个球衣号码。 此前，阿
泰斯特在公牛队时期曾
穿着

１５

号，加盟步行者
队先后穿过

１５

号 、

２３

号和
９１

号。被交易至国
王队后，阿泰选择了

９３

号球衣。 由于联盟限制
阿泰斯特在一支球队里
频繁更换号码， 阿泰斯
特在国王队无法继续延
续自己的怪癖， 没有再
换过号码。 去年夏天阿
泰被交易到火箭队，将
号码换成

９６

号。而一年
后再度换东家， 阿泰选
择了

３７

。

那么， 阿泰的这个
新号码有何深层意义
吗？ 有。 阿泰的

３７

号其
实是用来纪念不久前刚
刚去世的歌坛巨星迈克

尔·杰克逊。

１９８２

年，杰
克逊的专辑《 战栗》风靡
全球， 创造了前无古人
而且至今后无来者的销
量纪录， 在美国更是位
居销量排行榜第一
长达

３７

周之久 ，

３７

这个数字就是为
了纪念那段乐坛
传奇。

众 所
周知 ，阿泰
除 了
打 球
之 外 ，

最大的爱好就是唱歌 ，

当年他曾因为录制唱片
而缺席球队训练， 受到
重罚后依然不改对音乐
的追求。

（柳橙）

� � 在最近一次接受电台采
访中，湖人主教练菲尔·杰克
逊表达了对新加盟的阿泰斯
特的看法， 他还透露了去年
总决赛负于凯尔特人后，阿
泰斯特在湖人更衣室的一些
逸闻。

“ 禅师”表示：“ 在去年总
决赛第

６

战那场毁灭性的失
败之后，罗恩·阿泰斯特走进
了我们的更衣室， 而当时科
比正在沐浴间里洗澡———因
为是那种教练用的更衣室，

所以并没有进入限制———于
是，阿泰就走了进来，说道，

‘ 教练， 我能帮助你们的球
队， 我能帮助湖人队夺得总
冠军。 ’我说，‘ 好的，谢谢你
阿泰，这很好，我感谢你对于
我们的同情。 我们会关注你
接下来的情况。 ’然后，他就
走出了教练更衣室， 走进了
沐浴间并和科比说了同样的
话。 科比其实早在两年前就
知道阿泰的想法了……他没
有给科比抹肥皂或是帮他擦
身子什么的 ， 我可没说这
些。 ”

显然， 加盟湖人是阿泰
早就有的梦想， 他自己也表

示：“ 我开始和湖人对抗，尤
其是和科比较量过之后，我
开始对他表示异常崇敬，一
直都希望能够成为他的队
友。 ”这样看来，今年西部半
决赛期间他和科比的冲突更
像是一场作秀。

“ 他是个难以捉摸的家
伙。 你很难预测他在某一场
比赛中会有怎样的表现。 他
的长项就在于防守———他是
一名强壮的防守者， 而且能
够胜任多种防守角色。” 杰
克逊这样评价阿泰。

（柳橙）
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◆河南省双百市场工程 ◆市级文明诚信市场

◆豫北商超式市场管理示范基地

◆市民菜篮子工程革新项目

◆鹤壁首家统一管理、统一形象、统一服务的标准化市场

◆市农业局驻利民生活广场农产品安全检测站

利 民 生 活 广 场

投资商铺就是在投资未来，投资利民生活广场更会让你现在与未来收益兼得。

利民生活广场作为我市唯一一家在原有市场上升级改造的熟地金铺， 总面积

6500平方米，坐拥新世纪广场商圈，以新定位新形象，唱响时代特色、环保理念、绿

色健康生活的新旋律，此旋律将唱响您自豪一生的财富凯歌！

▲项目地址：云梦路与紫荆巷交叉口南 20米路西(燕莎超市南 200米路西）

▲

发展商：鹤壁市利民商贸有限公司
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◎商超式市场引领者

◆十年创业风雨中， 买铺收租最轻松！ 一铺赚三代！
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限时无限量发放， 先到先得！

即日咨询选铺， 可赢万元大奖 机会在你手中

� � 北京时间昨天上午， 美国
队罗马游泳世锦赛选拔赛展开
第二个比赛日的决赛。 名将菲
尔普斯在男子

200

米自由泳和
200

米蝶泳两项比赛中出场 ，

结果都毫无悬念地夺得了冠
军。 不过这一天最抢眼的还是
名将阿伦·佩尔索， 他在男子
100

米仰泳比赛中刷新了世界

纪录。

就在
7

月
1

日， 男子
100

米仰泳的世界纪录被突尼斯选
手法博以

52

秒
38

改写， 之前
的世界纪录

52

秒
54

是佩尔索
在去年北京奥运会上创造的 。

但是在昨天上午的决赛中， 佩
尔索以

51

秒
94

夺得冠军， 又
一次刷新了世界纪录， 证明了

自己才是仰泳真正的王者。

在男子
200

米自由泳决赛
中， 菲尔普斯以

1

分
44

秒
23

的成绩夺冠。 若干分钟之后，菲
尔普斯在男子

200

米蝶泳决赛
中以

1

分
52

秒
76

夺得冠军 ，

同时也在这两个项目上获得了
代表美国参加罗马世锦赛的资
格。

（李远飞）

“ 菲鱼”摆尾扫两冠
佩尔索刷新

100

米仰泳纪录

阿泰正式与湖人签约

37号纪念杰克逊

莫雷解释为何选择阿里扎

看重他的防守

去年夏天，

阿泰闯进科比的沐浴间……

◇

“禅师”透露阿泰逸事

◇

� � 新华社北京

７

月

９

日电（记者 王镜宇）根
据来自休斯敦火箭队的
消息，火箭队因为姚明受
伤而向

ＮＢＡ

联盟提出的
工资限额救济申请已经
获得批准，这意味着姚明
因伤无缘下赛季几成定
局。

尽管如此，姚明仍然
对自己的职业生涯前景
表示乐观，并且相信他能
在脚伤完全康复之后重
返球场。

姚明说 ：“ 我知道火
箭队向联盟申请工薪限
额救济的行动，对此我表
示理解。 我目前正在和医
生一起探讨最佳的治疗

方案，为了保证我脚伤的
彻底治愈，我会尽全力配
合治疗。 我对未来是乐观
的，相信在我脚伤完全康
复后，我将重返球场。 ”

ＮＢＡ

联盟对于球队
的“ 工资帽 ”和奢侈税有
相关规定。 根据最新公布
的数据 ， 下赛季各队的

“ 工资帽” 和奢侈税触发
线分别为

５７７０

万美元和
６９９２

万美元。

火箭队向
ＮＢＡ

联盟
提出工资限额救济申请
并且获得批准 ， 意味着
火箭队和

ＮＢＡ

联盟都认
为姚明在下赛季复出参
赛的可能性非常低 。 申
请获准之后 ， 姚明工资

额度的一部分将可
以返还给火箭队 ，

用来和其他球员签约 ，

弥补姚明因伤无法参赛
给火箭队带来的损失。

据悉，姚明下赛季的
工资超过

１６００

万美元 ，

而火箭队获得返还的工
资限额大约是姚明年薪
的三分之一左右，大致相
当于一个中产阶级条款
的工资额度。

如果姚明在下赛
季中途能够成功康
复，他仍然可以代表火箭
队参赛。 但是，

ＮＢＡ

联盟
能够批准火箭队的申请，

意味着根据他们的判断
这样的可能性微乎其微。

几
成
定
局

姚明无缘下赛季


